

## 平成30年 8月市長定例記者会見

日 時：平成30年8月2日（木） 午前11時～午前11時30分

場 所：射水市役所会議室302

報道出席者：北日本新聞、富山新聞、北陸中日新聞、読売新聞、富山テレビ放送、  
チューリップテレビ、庄東タイムス、ホットライン KOSUGI

当局出席者：市長、企画管理部長、財務管理部長、未来創造課長（司会）、保健  
センター所長、子育て支援課長、上下水道業務課上水道業務係長、  
生活安全課長、人事課人事係主任

### 質疑応答の概要

Q 1 . 射水市内の子どもたちの教育環境について。市内の小学校に対する冷房施設の導入について市長の考えを伺いたい。

A 1 . 市内の小学校普通教室のエアコンの設置・整備について、射水市では建設に向け準備している。今年度は予算措置をして、4月から実施設計業務に着手している。予定では2月ごろには設計業務が完了する。国においても、全国的にこの酷暑に見舞われるなかで、小学校へのエアコンの整備については目を開いていかなければならないという声も聞かれている。このことにも、しっかり注視しながら財源の確保に努め、早期の整備を完了できればと考えている。今年も暑いのが今年の6、7月ごろにも大変暑い日があったため、小学校普通教室へのエアコン設置については整備の方針を固めている。なお、射水市では中学校普通教室は整備済みである。小学校普通教室について、早期の達成の実現ができればと考えている。